

ホーチミン市で消防訓練！ - 西日本防災システム

2013 08 08

8月8日コンアン・タイムフォー・ホーチミン電子版が報じたところによりますと、ベトナム公安省とホーチミン市人民委員会は合同で、1区レスアン通りの**ダイヤモンドプラザビル**で**消防救助訓練**を行ったそうです。高層ビルを対象とした消防救助訓練としては過去最大規模で、市の消防警察局、公安(警察)、保健局、第7軍区などが参加したそうです。

ダイヤモンドプラザビルは商業施設、映画館、レストラン、オフィスなどが入居する複合施設だそうです。訓練想定は「ビル5階のケンタッキー・フライド・チキン調理場でガス爆発に続いて火災が発生し、4～6階の1,200㎡に火が回り、ビル内にいた約2,000人のうち、1,700人が避難。さらに100人が5階で負傷、200人が6～21階に取り残される」というかなり厳しい想定で行われたようです。

この訓練にはヘリコプター2機やはしご車数台も参加したそうです。ヘリはビルの屋上に着陸して、けが人救助の演習を行ったようです。

ダイヤモンドプラザビルの周辺では一部の道路を封鎖したため、朝の通勤ラッシュの時間と重なり、大規模な交通渋滞を引き起こしたようです。公安当局などが交通整理に当たりましたが、道路は多数のバイクで混雑し、立ち往生するバスやタクシー、歩道を走るバイクなどが数多く見られたそうです。

これがほんとの火災だったらどのような交通管制が出来るのでしょうか？火災現場での訓練も大切ですが、火災周辺地域全体の動きや、体制も、大変重要なな と感じます。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 